

Anpassen des Navigationsmenüs

Was ist zu tun?

Links, unterhalb des Seitenlogos befindet sich das Navigationsmenü, dessen Inhalt Sie auf einfache Weise anpassen können. An dieser Stelle des Portfolios wird immer der Inhalt der Wiki-Seite `allusers:sidebar` angezeigt. Wenn Sie also den Inhalt dieser Seite verändern, verändern Sie das Navigationsmenü. Am einfachsten kann man diese Seite bearbeiten, wenn man auf den Verweis „Bearbeiten“ rechts unten am Menürand klickt **(1)**. Dann öffnet sich der Editor mit der Seite für das Navigationsmenü.

The screenshot shows a Wiki editor interface. At the top is a toolbar with various editing tools. The main editing area contains the following code:

```
** Hauptmenü **  
  
* [[start|Start]]  
* [[allusers:content|Inhaltsübersicht]]  
* [[aktuelles:vertretungsplan|Vertretungsplan]]  
* [[shared:themen|Themen]]  
* [[restricted:start|Wissensdatenbank]]  
* [[smv:start|SMV Bereich]]  
  
----  
  
**Links**  
  
* [[https://...|Raumbuchung]]  
* [[http://www.aeg-reutlingen.de/|Schulhomepage]]  
* [[https://...|AEG Webmail]]  
  
----  
  
Speichern  Vorschau  Abbrechen
```

Below the code is a 'Zusammenfassung' field and a 'Zuletzt angesehen' section showing '» start'. At the bottom, the 'Seiten-Info' section shows the page name `[[allusers:sidebar]]` and the last modification date: 'Zuletzt geändert: 17.06.2010 16:33 von schieb...'. To the right of the editor, a preview of the navigation menu is shown, with a pink '1' pointing to the 'Bearbeiten' link at the bottom.

Vorschläge zur Gestaltung

From:

<https://openschulportfolio.de/> - **open** | **Schulportfolio**

Permanent link:

<https://openschulportfolio.de/dokumentation:sidebarmenu?rev=1284619106>

Last update: **12.12.2018 15:54**

